

PRESSEMITTEILUNGEN 2018

**LWL-KLINIK LENGERICH, LWL-PFLEGEZENTRUM LENGERICH,
LWL-WOHNVERBUND LENGERICH**

WN | 01.03.2018

BEIM SCHLAGANFALL ZÄHLT JEDE SEKUNDE

Vortragsreihe „Medizin am Abend“

WIR IN LENGERICH | 28.02.2018

KOSTENLOSER KURS FÜR DIE PFLEGENDEN ANGEHÖRIGEN

Dreiteiliger Pflegekurs / Beginn am 8. März

WN | 27.02.2018

VORTRAG ÜBER DEPRESSIONEN

WN | 26.02.2018

KAMPFMITTELUNTERSUCHUNG AM HÖRSTKAMP MUSS VERSCHOBEN WERDEN

WN | 24.02.2018

ANGEHÖRIGE RICHTIG PFLEGEN

LWL-Klinik bietet Kursus an

WIR IN LENGERICH | 24.02.2018

MÄNNERCHOR IN LWL-Klinik

WN | 14.02.2018

ALLE VORSTELLUNGEN AUSVERKAUFT

„Doppelt leben hält besser“ wird fürs ThiK zur Erfolgsgeschichte / Spende für Bündnis gegen Depression

RHEINER REPORT | 10.02.2018

BOMBENVERDACHT AM HÖRSTKAMP

WN | 09.02.2018

GESPRÄCHSKREIS BIETET HILFE UND ENTLASTUNG FÜR PFLEGENDE ANHGEHÖRIGE

WN-TITELSEITE + FOTO | 07.02.2018

FIXIERT WIRD NUR IM NOTFALL

WN | 07.02.2018

LETZTE MÖGLICHKEIT: WIE DIE LWL-KLINIK MIT FIXIERUNGEN UMGEHT

WN | 06.02.2018

ERSTE „ABENDVISITE“ 2018

MÜNSTERLÄNDISCHE VOLKSZEITUNG | 06.02.2018

SUCHE NACH BLINDGÄNGER

Einsatz am Hörstkamp am 28. Februar geplant

WN-KREISSEITE | 23.01.2018

„ EINEN GROSSTEIL DES ELENDIS ABFEDERN“

Methadon-Ambulanz in der LWL-Tagesklinik in Ibbenbüren versorgt 50 Suchtkranke

MÜNSERLÄNDISCHE VOLKSZEITUNG RHEINE | 20.01.2018

WIE RELEVANT SIND HEUTE DIE NS-PSYCHIATRIE-VERBRECHEN?

Historiker Professor Franz-Werner Kersting hält einen Vortrag im Pfarrheim Mesum

WN | 20.01.2018

DER TAG NACH „FRIEDRIKE“

Orkan hat in Lengerich einige Spuren hinterlassen

LWL AKTUELL | 19.01.2018

STURM FRIEDRIKE WAR DA

WN | 19.01.2018

KEIN BAUSTART IN DIESEM JAHR

Wohnheim-Pläne für Starkenhof-Areal: LWL will erst Bodengutachten abwarten

WN | 18.01.2018

KEIN STROM, KEIN DACH, KEIN ZUG

Orkan-Erlebnisse in Lengerich

WN | 09.01.2018

UNTERSTÜTZUNG DURCH AUSTAUSCH

LWL-Klinik wirbt für Gesprächskreis für pflegende Angehörige / Nächster Termin am 30. Januar

WN | 09.01.2018

DIE UNGEWISSHEIT IST WEG

Neurologie: Helios will alle Mitarbeiter übernehmen und die Abteilung sanieren

WN | 06.01.2018

DIE NEUROLOGIE BLEIBT

Helios-Klinik erhält Zuschlag für die Übernahme der Abteilung / Große Freude beim Bürgermeister

WN | 06.01.12.2018

KOMMENTAR

Déjà-vu bleibt Lengerich erspart

WN | 02.01.20184

ES WIRD NICHT EINFACH – ABER KÖSTLICH

Theater in der Klinik: Umjubelte Silvesterpremiere der Komödie „Doppelt leben hält besser“